

A young man and woman are smiling and looking at a red folder together outdoors. The man is wearing a black t-shirt and a backpack, and the woman is wearing a yellow top and a backpack. They are standing in front of a background of trees and foliage.

Conoce nuestras
becas

UNIVERSIDAD VIZCAYA
DE LAS AMÉRICAS

Beca de Excelencia Académica

Excelencia académica, consiste en hacer descuento de hasta 50% en colegiaturas, a quien obtenga un promedio mínimo de 9.5 general en cada ciclo. Este alumno, deberá acreditar además, los requisitos descritos en el capítulo XVII.

Beca de Prestación

Prestación, esta se otorga a los trabajadores de la institución (incluyendo al docente) a su cónyuge y a sus familiares en línea recta, que consiste en hacer un descuento de hasta el 50% en el pago de colegiaturas en modalidad escolarizada y 50% a estudiantes de modalidad mixta (sabatino y/o modular nocturno).

Los beneficiados deberán poseer un promedio general mínimo de 8.0 en cada ciclo.

Beca de Convenio

Convenio, esta se otorga, según el porcentaje de descuento que se haya convenido con la empresa o entidad de gobierno, a los trabajadores y al cónyuge e hijos, para lo que se deberá acreditar la relación laboral y el parentesco.

Los beneficiados deberán poseer un promedio general en cada ciclo mínimo de 8.5 y apegarse a los requisitos y lineamientos descritos en el presente reglamento.

Si dicho convenio establece la existencia de un descuento sin describir porcentajes o personal beneficiado, se aplicará descuento de 30% para el trabajador y de 25% para sus hijos y/o cónyuge.

Beca de Socioeconómica

Socioeconómica, consiste en hacer descuento hasta del 50% en las cuotas de colegiatura a quienes acrediten la necesidad de dicha beca para continuar o disminuir el riesgo de abandono de sus estudios.

Los beneficiados deberán poseer un promedio mínimo de 8.5 general en cada ciclo.

Beca Familiar

Familiar, consiste en otorgar el 20% de descuento en el pago de colegiaturas a cada integrante de la familia (cónyuge e hijos) que se encuentren cursando en cualquier nivel educativo y/o plantel de Vizcaya en el país. Los beneficiados deberán poseer un promedio mínimo de 8.5 general en cada ciclo.

Beca de Lealtad

Lealtad, consiste en otorgar el 20% de descuento en el pago de colegiaturas a los alumnos que al concluir un nivel de estudios, continúen con el siguiente dentro del mismo Sistema Vizcaya.

Las becas pueden variar dependiendo el Campus





Renovación de beca

- Copia simple de la Ficha de inscripción al cuatrimestre.
- Kárdex de Calificaciones sellado por Control Escolar.
- Copia simple de la Credencial de estudiante.
- Otro, que sea descrito en convocatoria.
- Cuando sea Beca por Convenio, constancia laboral.

Como resultado de la solicitud, si la comisión lo considera, se podrá realizar un estudio socio-económico al solicitante y/o a su familia.

Procedimiento

Se publicará la convocatoria.
Se proporcionarán los formatos y se recibirán con los requisitos.
Se evaluarán las solicitudes y requisitos entregados.
Se seleccionarán y asignarán los porcentajes a los solicitantes beneficiados.
Se integrará expediente del alumno beneficiado.
Se publicará el listado de los alumnos beneficiados y los porcentajes asignados.

No se admitirán solicitudes que no se apeguen a los tiempos y formas establecidas en la convocatoria.

UNIVERSIDAD VIZCAYA
DE LAS AMÉRICAS